
 

Ofício nº 057/2022 
 

    Santa Cecília do Pavão-Pr, 04 de Outubro de 2022. 

 

 

 

 Prezado Senhor Prefeito: 

 

 

 

          A Câmara Municipal de Santa Cecília do Pavão-Pr, 

através do Vereador o Senhor Lincoln Gerarduci, solicita ao Executivo 

Municipal, entre em Contato com o Secretário de Obras e Serviços Públicos, 

para que seja feito uma faixa elevada em frente ao CEMEI – Maria Policena de 

Mello. Esta solicitação se faz necessária, visto que, a um fluxo enorme de 

crianças que ali estudam e encontram-se dificuldade em fazer a travessia da 

Rua. 

     

   Sendo somente para o momento, apresento meu 

protesto de elevada e distinta consideração. 
 
 
 

  Atenciosamente 
 

 

  Claudio Covre  
           Presidente da Câmara Municipal 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor  

EDIMAR APARECIDO PEREIRA DOS SANTOS 

Digníssimo Prefeito Municipal de 

SANTA CECÍLIA DO PAVÃO-PR     


